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検索東海村議会

村政を問う！ 一般質問

2023.1第51号3 議会だより

三上　修　議員　P.4
１　村松北と須和間地区の買い物対策
２　中学生の地域活動参画による社会教育実施
３　コロナワクチンの接種率向上対策
４　今冬の電力不足と電気代高騰対策

恵利　いつ　議員　P.4
１　基礎自治体として取り組む

カーボンニュートラル政策
２　火災や自然災害等に備えた防災訓練の取組
３　行政が行うアンケート調査

岡崎　悟　議員　P.5
１　単品スライド条項の運用について
２　本村の節電対策について
３　公共施設水道蛇口の自動水栓化について

舛井　文夫　議員　P.5
１　�学校校舎の改築計画及び校庭内の樹木の

管理について
２　東海スマート IC の大型化について
３　メガソーラーの現況について
４　老人福祉施設について
５　ビオトープの現況について
６　令和５年度予算について
７　東海駅東口広場の再整備について

阿部　功志　議員　P.6
１　�小中学校における原発事故避難教育と

放射線教育のあり方は
２　避難所とそこへの職員の割り振りは
３　交流館の今後の運営の方向は
４　�通学路特に交差点へのボラード（防護杭）

設置の予定は
５　�「買い物難民」対策で、デマンドやバスの

運行の再検討は
６　ゴミ集積所の問題の対策は

笹嶋　士郎　議員　P.6
１　村立保育所・幼稚園等の会計年度任用職員に

ついて
２　南中学校側の無電柱化について
３　省エネ設備設置補助事業について

植木　伸寿　議員　P.7
１　子育て支援拡充の取組は
２　今後の DX への取組は
３　地域づくりに向けた社会教育の取組は

大名　美恵子　議員　P.7
１　東海第二原発の再稼働問題関連
２　フリーアドレス導入の考え方について
３　なごみで実施されている事業の今後について

大内　則夫　議員　P.8
１　平原工業団地内の村道利用について
２　とうかい住まいる応援事業について
３　中央地区区画整理事業の進捗状況と（仮称）

神楽沢近隣公園について

武部　愼一　議員　P.8
１　学校改革
　　インクルーシブ教育の現状と今後について
２　学校改革
　　フリースクールの現状と今後について
３　学校改革
　　子どもたちの教育環境を取り巻く状況
４　人材育成
　　生涯学習とリカレント教育の必要性

吉田　充宏　議員　P.9
１　広域避難計画の公表に向けた今後の取組に

ついて
２　不登校問題について
３　東海村の魅力度アップについて
４　まちづくりにおける村民との対話について




